

Escuela Uno Isabel Riquelme: Excelencia educativa "nuestro compromiso"

La emblemática Escuela Uno, hoy bajo la Dirección de Eva Palma Leal, sigue en el camino de una enseñanza cercana, con sentido social y comunitario, hoy casi el 30% de sus alumnos se destaca por su rápida inserción estudiantil y aceptando los desafíos académicos.

Linares.- La primera semana de agosto la emblemática escuela 1 "Isabel Riquelme" estuvo de aniversario, cumpliendo 180 años de vida, oportunidad para dar a conocer a la comunidad educativa la calidad de la enseñanza y como los estudiantes han logrado un desarrollo en armonía y con varias potencialidades que le ofrece el establecimiento educativo, ya que a la fecha cuenta con una sala de computación y un laboratorio de ciencias, que le ha permitido a profesores y alumnos poder desarrollarse de la mejor forma. Al respecto, su Directora Eva Palma, manifestó los avances en materia educativa, "Este establecimiento educacional tiene una matrícula aproximada de 520 alumnos, y donde hay algo muy importante que destacar, el 30% de nuestros estudiantes pertenece al programa de integración escolar, nosotros tenemos 22 cursos, en Pre básica cada nivel tiene 2 cursos, en educación Básica tenemos 16 cursos de Primero a Octavo básico, y tenemos dos cursos básicos que son alumnos con condiciones diferentes, tenemos alumnos que están en silla de ruedas, pero asisten a nuestro establecimiento educativo".

Por otra parte, la Directora, destacó la activa participación de sus alumnos en la Red Extraescolar, "Aparte de la entrega de conocimientos que es calidad de la educación, nuestro establecimiento se destaca por su sello deportivo, recreativo y participativo en el área extraescolar, tenemos alumnos que han ganado concursos, artístico y deportivo, hemos tenido triunfos importantes para nuestros estudiantes, siempre estamos participando en distintas actividades comunales organizadas por el Departamento de educación extraescolar dirigida por Don Jorge Cuevas Rossel"

laboratorio de ciencias, gracias a los recursos obtenidos por el Fondo de Apoyo a la Educación Pública, "Nosotros tenemos un laboratorio de computación, y tenemos una iniciativa que se hizo con los fondos Faep, que es un laboratorio de Ciencias, y que fue implementado el año 2023 y este año hemos seguido acondicionando, es un laboratorio donde los niños van hacer diferentes proyectos con todo lo que significa tener un laboratorio de ciencias, los niños les gusta esta actividad porque experimentan distintas problemáticas que el profesor le va planteando".

Finalmente, la Directora, destacó al equipo profesional que lidera los casos de inclusión y que los convierte en un agente de inclusión, ya que todos los niños pueden ser atendidos de acuerdo a su desempeño cognitivo y de discapacidad, "Este establecimiento se destaca por ser totalmente inclusivo, nuestro colegio es y gracias al sostenedor el Alcalde Mario Meza Vásquez, un colegio inclusivo, donde hay una tutora para todos los casos que tenemos por conductas, tenemos las condiciones para tratarlos, tenemos dos psicólogos, terapeuta, kinesiólogo, una dupla sicosocial, y se puede tratar estos casos como corresponde, así que aprovecho de invitar a la comunidad linaresense para que conozcan nuestro establecimiento y puedan postular a la admisión 2025".

Finalmente, la Directora, destacó al equipo profesional que lidera los casos de inclusión y que los convierte en un agente de inclusión, ya que todos los niños pueden ser atendidos de acuerdo a su desempeño cognitivo y de discapacidad, "Este establecimiento se destaca por ser totalmente inclusivo, nuestro colegio es y gracias al sostenedor el Alcalde Mario Meza Vásquez, un colegio inclusivo, donde hay una tutora para todos los casos que tenemos por conductas, tenemos las condiciones para tratarlos, tenemos dos psicólogos, terapeuta, kinesiólogo, una dupla sicosocial, y se puede tratar estos casos como corresponde, así que aprovecho de invitar a la comunidad linaresense para que conozcan nuestro establecimiento y puedan postular a la admisión 2025".

Finalmente, la Directora, destacó al equipo profesional que lidera los casos de inclusión y que los convierte en un agente de inclusión, ya que todos los niños pueden ser atendidos de acuerdo a su desempeño cognitivo y de discapacidad, "Este establecimiento se destaca por ser totalmente inclusivo, nuestro colegio es y gracias al sostenedor el Alcalde Mario Meza Vásquez, un colegio inclusivo, donde hay una tutora para todos los casos que tenemos por conductas, tenemos las condiciones para tratarlos, tenemos dos psicólogos, terapeuta, kinesiólogo, una dupla sicosocial, y se puede tratar estos casos como corresponde, así que aprovecho de invitar a la comunidad linaresense para que conozcan nuestro establecimiento y puedan postular a la admisión 2025".

